

## Le Congrès de Montréal

## III

LES SEANGES DU GONGRES
(Suite et Fin)

§ II. — Séance du Vendredi, 9 Septembre.

## I - au Monument National.

Cette séance est présidée par Mgr Larocque, évêque de Sherbrooke. Comme hier, il y a foule dans la vaste salle; sur l'estrade et dans les tribunes réservées on remarque plusieurs évêques et personnages de marque.

Le premier rapport, présenté par Mgr Baril, des Trois-Rivières, traite de "l'éducation eucharistique des enfants," dans la famille, à l'école, au catéchisme.

Dans la formation religieuse et chrétienne des enfants, il faut donner une attention spéciale au mystère eucharistique. Ces enfants en bas âge sont-ils susceptibles de cette formation? Oui; d'abord l'enfant est tout naturellement disposé à recevoir et à retenir les enseignements clairs qu'on lui donne. Cet enseignement doit commencer dès l'âge le plus tendre.

Le rapporteur termine par le voeu que tous ceux qui sont chargés de l'éducation des petits enfants s'appliquent à leur faire connaître le Bon Maître le plus tôt possible et